

Un hombre sin propósito definido
es como un barco sin timón.

Confía sólo en tu esfuerzo
Liceo Nocturno Domingo F. Sarmiento

El presente es la base del porvenir
Aprovecha tu tiempo, estudia.

El Guanacaste

Director: ANDRES SANTANA.

Año XII Apartado 1165 San José C. R., Jueves 7 de Setiembre de 1944 N° 405

Los vecinos de San Blas de Sardinal ofrecen un

terreno para que se construya un campo de aterrizaje cedido por el señor don Isaac Jaen G. ✕

Hace algún tiempo, el Cantón de Carrillo, de la Provincia de Guanacaste viene sufriendo de deficiencia en el servicio aéreo de comunicaciones con el resto del país, debido a la supresión del Campo de Aterrizaje de Sardinal, ubicado en terrenos de la Hacienda del Porvenir de propiedad de don David Clachar y también por los inconvenientes que en los últimos días se han presentado con respecto al campo de Aterrizaje del Tempisque, lo que está ocasionando demoras en el servicio y dificultades para el comercio y para los moradores del Cantón. Siendo este servicio de vital importancia para el sostén del progreso de estos lejanos vecindarios, pensamos que unánimemente debe pegar el grito este Cantón ante quien corresponda, para que se resuelva lo más pronto posible este grave problema de la comunicación aérea, no debemos permitir que por egoísmo o por otro motivo, se nos aisle.

Ya estamos cansados de soportar las consecuencias de las inconsecuencias. No se puede permitir por más tiempo esta falta de consideración para un pueblo manso y trabajador.

Que se expropien esos campos para bien del Cantón.

Hay en San Blas de Sardinal una pequeña propiedad de don Isaac Jaen G. quien la ofrece, espontáneamente, para que se construya un campo de aterrizaje que puede suplir a las necesidades, si el caso se presenta irremediable, en lo que se refiere a los del Porvenir y Tempisque. Este gesto de espíritu público y de generosidad, del señor Jaen, demuestra que cuando una puerta se cierra, cien se abren. Tiene la palabra los sardinaleses y cuantos sientan por su terruño.

Celestino Marchena
Amado Jácamo Gutiérrez
San Blas 14 de Agosto 1944

Al través de un Ventanal Cívico El periódico financiado por los señores Calderón

Seguramente que el o los detectives de la oposición que les tocó actuar en la búsqueda de la prueba del delito para llevar a los tribunales al Dr. Calderón Guardia, no encontraron por ningún lado el nombre del Director de esta hoja periodística cuya finalidad es allegarle los medios más indispensables para que pueda subsistir el hombre que le dice a los costarricenses con sinceridad lo que piensa en relación con los problemas nacionales sin cálculos en posibles electores, ni con el deseo de agradar a cierto sector de la opinión pública, discontento por no ser ellos quienes cortan el "baaalao," sino con la buena intención de poner su grano de arena en la resolución de los problemas que afectan a nuestro conglomerado social. Por qué no encontrarían el nombre del Director de El Guanacaste en las listas que tan

regocijadamente hallaron los detectives de la oposición?

Simplemente porque ni antes ni después no ha tenido ningún contacto con los señores Calderón, en consecuencia, la suposición del columnista del "Diario de Costa Rica" es antojadiza y sin ninguna base para probar su aserto y por eso se valió del subterfugio abogado de decir un "periodiquito semanal."

Cuál es el editorial que le dió pie a la fantasía tropical del columnista para decir: "Ponga atención el señor Picado, por ejemplo, el último editorial de un periodiquito semanal financiado por los señores Calderón"? Pues es uno que intitulamos: "Obtendrá otro gol político la oposición" y que sostiene la tesis contraria que sustenta el grupo que dirige el Diario de Costa Rica empeñado en hacer desaparecer las Juntas de Abastos con el fin de que se desate en el país el desenfreno de la especulación para entonces echarlo encima el pueblo al Gobierno y lograr ellos los fines que persiguen, atrapar el poder, pues si esto es con Juntas de Abasto los artículos de primera necesidad adquieren precios prohibitivos cuando se escasean en el mercado, o cuando los mantienen escondidas esperando el momento que desaparezca el organismo que les pone dique a la sed de riqueza adquirida por los medios del menor esfuerzo de los especuladores, qué fuera de los consumidores si los dejaran a merced de la ley que pregonan de la oferta y la demanda? pues conocemos un caso de un pulpero que le decía a sus clientes, ahora que no había arroz para vender al precio que fijaba la junta, pero sí había para venderlo a ₡ 0.80 la libra, yo sí les vendo arroz pero a ₡ 0.80 la libra con la advertencia de que no lo descubrieran. Naturalmente que el comerciante de marras seleccionaba al cliente que le hacía esta advertencia y nosotros adivinamos cual es y no es otro que aquel que obtiene sus mercaderías por el

Observador

Continuará

Informe de los Inspectores de Fomento

San José, Julio 26 de 1944

Sr. Jefe del Departamento de Inspectores Ambulantes,

S. D.

Muy señor nuestro:

A fin de que por su digno intermedio conozca el señor Secretario de Estado en el Despacho de Fomento, y de conformidad con lo establecido en nuestra condición de Inspectores ambulantes, nos permitimos rendir el informe del caso, sobre la Inspección que hicieramos a la Ciudad de Cañas y demás sitios circunvecinos, en la siguiente forma:

Trataremos en ella de reflejar lo más fielmente posible las urgentes necesidades que a nuestro juicio deben llenarse en esos lugares, tanto por el beneficio de la Salubridad de esas regiones, como para el fomento de la pequeña agricultura, la que vendría a proporcionar una efectiva ayuda al conglomerado social y general de esas regiones.

En la Ciudad de Cañas, se han hecho y está haciendo arreglo de las calles usando para eso lastre o cascajo blanco, material muy suave y por consiguiente defectuoso para ese trabajo. El encargado de tal obra es el señor don Antonio Zamora Cerdas, quien tiene a su cargo una cuadrilla compuesta de seis peones y dos boyeros.

Existiendo en esa localidad un quebrador de piedra, manejado por un motor Diessel de propiedad de la Secretaría de Salubridad bien vale la pena que la Secretaría de Fomento solicite esa maquinaria en calidad de préstamo a efecto de que se haga la quiebra de piedra, que mezclada con arenón, pueda usarse en el arreglo de las calles antes citadas, obteniendo con ello, un trabajo estable y por consiguiente de mejor calidad que el que se ejecuta en la actualidad.

Luego visitamos tres puentes, los cuales se comenzaron o por razones que desconocemos han sido suspendidos; hecho que no debe continuar, ya que tales puentes son de urgente necesidad continuar su construcción y terminarlos.

El primero de dichos puentes «Higuerón» sobre el cual hay hechas excavaciones para el levantamiento de los bastiones; en ese sitio existen ocho vigas que deberán ser empalmadas con las cuales se formarán cuatro, que serán la cama o cuna del dicho puente. Hay allí también, varias piezas de madera que bien podrán servir para la construcción de la baranda del puente, y en cuanto a la madera faltante para la construcción de ese puente, que relativamente es poca, se puede obtener en el mismo sitio. También existe allí y para ese trabajo cuatro metros de piedra quebrada y arena que está en el mismo río; la mano de obra ejecutada puede calcularse en unos ₡ 200 00 y los materiales diversos empleados en ₡ 600 00. El encargado de tal trabajo tiene en su poder un buen equipo de herramientas, las que se guardan en una bodega tomada en arriendo y dicho sea de paso no se paga su renta desde hace algunos meses. (Informe del encargado)

Informamos también que el salario de ese empleado, no se paga, es decir no está recibiendo salario por ningún concepto. De los materiales enseres e implementos que se han enviado a este lugar, la Dirección General, tiene inventario.

Nuestro criterio sobre obra es que debe continuarse hasta su terminación, pues en esa forma se conseguirá unir grandes extensiones de terrenos cultivados por pequeños agricultores, y además de ello, se facilitará a los niños concurrir a la escuela. Creemos que con un aporte de ₡ 7.000 00 puede terminarse esta obra de progreso y adelanto de esa región, en esa suma están incluidos el valor del hierro galvanizado que se une para techar el mencionado puente.

Continuará

El IV año del Colegio Sarmiento eligirá reina de simpatía este año

Hay mucho entusiasmo en este concurso de la simpatía iniciado por los alumnos del IV año. Hasta este momento, según informe que tenemos, llevan la supremacía del electorado las Stas. Soledad Rivas, del V año, Zony Arguedas de IV año y una niña de primer año cuyo nombre no pudimos conocer a juzgar por el movimiento que hemos observado el final de este concurso

va a estar muy interesante pues la pelea estará muy reñida ya que el grupo del Centro Moreno quieren obtener contra viento y marea el triunfo de su candidata, la señorita de primer año y a su vez los alumnos del IV año no quieren ser derrotados.

Cuál se llevará el triunfo? Esta es la incógnita que sólo el escrutinio la podrá descubrir.

Porqué se habrá suspendido el servicio aereo a Bagaces

Por disposiciones en el ramo telegráfico, ha sido trasladado a la oficina de La Cruz el muy buen telegrafista don Donato Mendoza; quien prestó durante cuatro años sus servicios en este lugar: habiéndose conquisado el Sr. Mendoza, la simpatía de todos los vecinos que logramos tratarle.

Aunque tarde; hay que elogiar la actitud observada por Donato; hace dos años y pico, cuando por motivo de los temblores de 1942, casi se derrumba el local que entonces servía de Oficina telegráfica en esta ciudad; y tuvo Mendoza que salirse a la calle con su manípulo y con toda humildad permaneció muchos días desempeñando sus funciones de telegrafista, a la sombra de un paraguas, para librarse del Sol: hasta que se dió un local por cierto bastante indecente donde también muy sufriendamente permaneció hasta que en la tarde del día 10

de los corrientes le despedimos muy llenos de pesar; con la fé de que este empleado modelo, debe disfrutar en la Cruz de mejor vida, sueldo y comodidades, muy merecidos.

En forma violenta y sin saber el motivo; se nos ha suspendido el servicio aéreo; servicio, que todos los demás Cantones de esta Provincia han continuado recibiendo.

En cuanto a esto: sería bueno, que la Municipalidad se interesara en averiguar el motivo de tal suspensión, y caso que ya el avión no nos visite más, saberlo para que la Corporación disponga lo pertinente con el Aeropuerto; de lo contrario, hasta las cercas se tendrán que perder.

Es una verdadera lástima que la campaña iniciada por el anterior Jefe Político, haya decaído; con respecto a los niños desocupados que

vagando por las calles, se ocupan en juegos prohibidos por la Ley de Juegos; y durante las noches, escandalizando en los bailes públicos y demás parajes públicos y hasta dentro de nuestra parroquia, cuando el Sr. Curas nos visita.

Ya que de la Policía de Orden y Seguridad, nos ocupamos: es muy de lamentar; el muy repetido proceder de estos empleados, quienes por cualquier motivo "pequeño" disparan tiros de revolver al perseguir a un individuo que trata de escaparse de la acción de la justicia y que lo que ha cometido, no es más que una simple falta de policía. Puede suceder que esa costumbre de disparar para asustar a un ebrio, cause el día menos pensado una desgracia: pues eso se ha observado hasta de noche en medio de tumultos en las calles de esta tranquila ciudad.

El Colegio Sarmiento

No es sino con pena que vamos a tratar asuntos íntimos de este colegio, y decimos con pena porque ya es hora de que los costarricenses debemos darnos cuenta del inmenso vacío que ha venido a llenar dentro de la pobreza del ambiente, el funcionamiento del Colegio Sarmiento, pues ya lleva 4 años de labor educacional, y todavía no ha recibido ni el apoyo que necesita de la ciudadanía, ni la comprensión necesaria de parte del alumnado para ir de la mano, ellos recibiendo cultura y el colegio recibiendo solidez para el mejor logro de su finalidad. Por manera que ambos se complementan y siendo esto una verdad indiscutible, no encontramos la razón del por qué de una carta dirigida al señor Ministro de Educación Pública, por un grupo del IV Año según la carta, pero nosotros pensamos que es uno solo el enemigo del colegio, pidiéndole interviniera ante la dirección de aquel colegio particular, ordenando la división del IV Año en dos grupos, que el señor Director don Fabio Rojas Díaz, se vió obligado a unir por circunstancias de carácter económico y no por causarle daño a los alumnos.

Nada dijéramos si quien o quienes enviaron la carta al señor ministro, hubieran tenido el valor moral de firmarla, porque entonces don Fabio hubiera arreglado cordialmente el asunto con los descontentos, diciéndoles: con muchísimo gusto les hago a ustedes un grupo, pero eso sí, tienen que pagar los gastos que demande su profesorado y asunto concluido, pero no, estos alumnos tiraron la piedra y escondieron la mano, por lo que creemos que estos compañeros no han asimilado las enseñanzas del colegio, porque una de las bases fundamentales, según hemos podido apreciar durante los 3 años que llevamos de frecuentar sus aulas, que el colegio quiere sentar en el carácter de sus educandos, es la responsabilidad, pues un hombre por más cultura que tenga, si es un irresponsable su labor dentro del organismo social será siempre dañina, y si nuestros lectores no ven claro esta afirmación, analicen el caso que comentamos y nos darán la razón.

Si don Fabio, por ejemplo, en un momento de violencia por la reacción que produce en un hombre bueno y culto, los anónimos, cierra el colegio, quiénes hubieran sido los perjudicados? Una inmensa mayoría que va allí con deseos verdaderos de adquirir conocimientos que le permitan desenvolver mejor su personalidad y no con el deseo de obstaculizar la labor del colegio o el simple placer de molestar a los profesores que van allí; ya se ha dicho mucho, no por el interés del sueldo que es raquítico, debido a que el señor Director quiere que la mayoría de la juventud que abandona su educación por circunstancias económicas, encuentre en su colegio la oportunidad de abrir las puertas que es caicazgo pueblerino y la pobreza les cerró. Debemos darnos cuenta de que trece colones mensuales es una suma demasíadamente pequeña para adquirir la educación secundaria y que el colegio hasta estas horas no es un negocio para su fundador, pues estamos seguros de que don Fabio no le negará a algún interesado en saber el estado financiero de la institución, datos que le servirán, a quien lo haga, para constatar la cruda y verdadera realidad: que el colegio le debe a don Fabio doce mil colones. Cómo, se preguntarán los escépticos, no cierra ese colegio si le debe tan respetable suma? porque si lo cierra los doce mil colones que costó su fundación le pierde definitivamente y no es justo que un hombre pobre, como lo es don Fabio, tenga que perder tan considerable suma de dinero, sólo por la incomprensión de unos pocos alumnos que quieren que haya dos IV años, aun cuando económicamente no puedan sostenerse, sin darle el chance de que se restituya paulatinamente los fondos que solamente su deseo de hacerle bien a la juventud, lo pudo haber hecho emprender obra tan quijotesca como la de fundar un colegio en un medio tan incomprendido como el nuestro.

Deseamos aclarar que nadie nos ha pedido esta defensa, sino que ella es oficiosa porque nos duele en el alma que se le cause molestias a don Fabio, que estamos en capacidad de probar y que lo haremos cuando podamos rendir nuestro agradecimiento públicamente a todas aquellas personas que están contribuyendo a mejorar nuestra deficiente cultura, que él fundó su colegio, pero no con criterio de fenicio, sino con su pensamiento puesto en las dificultades con que tropiezan los individuos pobres que desean elevar su nivel cultural, porque él es uno de los que han tenido que vencer muchísimos obstáculos para poder llegar hasta el plano de madurez intelectual en el cual se encuentra hoy; porque conocemos su preocupación constante de encarrillar a los educandos por el camino de su mayor conveniencia; porque sabemos del sin número de molestias que el Prof. Rojas Díaz tiene de personas ajenas al colegio, pero relacionadas las molestias con su funcionamiento y sería una ingratitude de nuestra parte, si guardáramos silencio ante la profunda herida moral hecha en el corazón del director del Colegio Sarmiento, que en lugar de causarle sinsabores, los que en su colegio nos estamos educando, debíamos levantar un pedestal de granito a su memoria, en señal de gratitud, por habernos brindado la oportunidad de adquirir, lo que de otra manera se nos hubiera hecho, no sólo difícil, sino imposible, cultura. Si en otra ocasión hemos salido en defensa de algún profesor lastimado, por qué íbamos ahora a guardar silencio ante la cobardía de unos compañeros inconscientes que tratan de poner en entredicho las afirmaciones del señor director con respecto al colegio. No, hacerlo, sería traicionar nuestros propios sentimientos, que se sublevar cuando palpamos una injusticia.

Hotel LOS LEONES

Su casa de confianza, contiguo a CANADA DRY.

Ofrece a Ud. magníficos cuartos higiénicos y bien ventilados, buena alimentación.

Todo dentro un ambiente familiar. Especialmente para pasajeros de Provincias.

BUENA ATENCION. — PRECIOS MODICOS.

RICARDO J. MENDEZ.

Teléfono 1852 San José, C. R.

Si ud. quiere ser ALGO

debe cursar toda la Segunda Enseñanza

Es indispensable para construir sobre ella cualquier profesión lucrativa.

El Liceo Nocturno

DOMINGO F. SARMIENTO

le ofrece la oportunidad única de seguirla aunque tenga que trabajar durante el día.

Le daremos gustosos los informes que desee.

TELEFONOS 4668 y 3267

APARTADO DE CORREOS 1674.

FABIO ROJAS DIAZ.

Director.

Los Accesorios de su Automóvil, neumáticos, etc. donde

BRESCIANI Y POLINI

1 - 3 - Avenida 3

quiere usted economizar dinero?

Compre todas sus maderas en el Depósito

El Guanacaste

DE ROVIRA HNOS.

Frente al Ferrocarril al Pacífico

Teléfono 4569 - Apartado 963

Para todos sus trabajos de Ingeniería dirijase a la oficina de ingeniería

Apartado 523 — San José, — Calle 3, Avenidas 1/3

Farmacia Serrano

LIC. CARLOS SERRANO

Teléfono 3951 Aptdo. 66 San José, C. R.

Ofrece a su distinguida clientela artículos de su ramo a precios módicos, un esmerado y exacto

DESPACHO DE RECETAS

300 varas al sur del Teatro América

No se deje engañar!!

Para mantener sus animales Sanos exija el legítimo



Para sus ganados,

Salud!

Ensayado y recomendado desde hace mucho tiempo por el Servicio de Veterinaria del

Departamento Nacional de Agricultura de Costa Rica

Lo venden todas las buenas Boticas y Pulperías del País

Jesús Cedeño Succs.

Ofrece a los guanacastecos un surtido completo de artículos de jarca como: alforjas, jaquimas, gruperas, manila diferentes tamaños etc., etc.

Artículos de cuero, riendas, cabezadas, lajas cintura y para yugos, palmas, cubiertas de cuchillos, etc.

Todo en las mejores condiciones y precios.

Mercado Central de San José.

Frente al "Gremio" Tel. 4522

Sulfanidol

Para el tratamiento de la MAMITIS mediante inyección intramamaria.

Indicado en todos los tipos de esta tan común enfermedad

Sulfasol

PARA USO EXTERNO:

Una especialidad sin igual para curar infecciones, punzadas con clavos, piquetes, abscesos abiertos, heridas con alambres, orejas supurantes, etc.

Ambas preparaciones son de la Casa

FORT DODGE

Solicítenos más detalles

Departamento Veterinario

Almacén KOBERG, S. A.

FABRICA DE CAFE

TELEFONO 2368 Q. H. 50 vs. E. Botica Dolores de Camillo de Mezerville Q. H. Especialidad para familia

Se tuesta ajeno garantizando el trabajo

Abel Valverde Arguedas Laboratorio Dental

—TRABAJO GARANTIZADO—
21 años de trabajar en Puntarenas. Con materiales de superior calidad. Eficiencia, rapidez y puntualidad. Contiguo al Banco de Costa Rica, casa de don Manuel Nicolás.

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

Itinerario

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Setiembre 1944

Ballena y Balsa con escala en Humo

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Ballena
	H. M.	H. M.
Lunes 4	22	5 del 5
Jueves 7	24	7 del 8
Martes 12	5	12
Sábado 16	8	15
Lunes 18	21	4 del 19
Jueves 21	23	6 del 22
Martes 26	2	9
Viernes 29	6	13

MANZANILLO

Fechas	Salida de Puntarenas	Salidas de Manzanillo
	H. M.	H. M.
Viernes 1	11	14
Lunes 4	1	4
Viernes 8	4	7
Lunes 11	7	10
Viernes 15	24	3 del 16
Lunes 18	1	4
Viernes 22	3	6
Lunes 25	5	8
Viernes 29	10	13

PUERTO THIEL

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Pto. Thiel
	H. M.	H. M.
Domingo 3	23	4 del 4
Jueves 7	1	6
Lunes 11	5	10
Miércoles 13	21	2 del 14
Domingo 17	23	4 del 17
Miércoles 20	24	5 del 21
Lunes 25	3	8
Jueves 28	7	12

COROZAL Y JICARAL

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Corozal
	H. M.	H. M.
Jueves 7	12	6
Miércoles 13	5	9 del 14
Miércoles 20	12	5 del 21
Jueves 28	3	12

JICARAL Y COROZAL

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Corozal
	H. M.	H. M.
Viernes 1	22	3 del 2
Lunes 4	24	5 del 5
Sábado 9	3	12
Martes 12	7	8
Viernes 15	22	3 del 16
Lunes 18	23	4 del 19
Sábado 23	1	6
Martes 26	4	9
Sábado 30	9	14

SAN LUCAS Y LEPANTO

Fechas	Salidas de Puntarenas	
	H. M.	
Sábado 2	8	
Sábado 9	3	
Domingo 17	8	
Sábado 23	8	
Sábado 30	8	

BEBEDERO

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Bebedero
	H. M.	H. M.
Viernes 1	20	2 del 2
Martes 5	24	6 del 6
Sábado 9	2	8
Miércoles 13	7	13
Sábado 16	9	15
Martes 19	23	5 del 20
Viernes 22	24	6 del 23
Miércoles 27	4	10
Viernes 29	19	1 del 30

PUERTO JESUS

Fechas	Salida de Puntarenas	Salidas de Pto. Jesús
	H. M.	H. M.
Viernes 1	9	14
Domingo 3	23	4 del 4
Viernes 8	2	7
Lunes 11	5	10
Sábado 16	10	15
Domingo 17	23	4 del 18
Viernes 22	1	6
Lunes 25	3	8
Viernes 29	8	13

CHOMES y SANTA JUANA

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Chomes
	H. M.	H. M.
Domingo 3	13	16
Jueves 7	8	6
Domingo 10	6	9
Jueves 14	11	14
Domingo 17	13	16
Jueves 21	2	5
Domingo 24	4	7
Jueves 28	9	12

PAQUERA

Fechas	Salida de Puntarenas	Salidas de Paquera
	H. M.	H. M.
Domingo 6	12	15
Domingo 13	5	8
Domingo 20	12	15
Domingo 27	3	6

POCHOTE

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Pochote
	H. M.	
Viernes 1	23	3 del 2
Sábado 9	4	8
Viernes 15	23	3 del 16
Sábado 23	2	6
Viernes 29	22	2 del 30

TAMBOR

Fechas	Salida de Puntarenas	Salidas de Tambor
	H. M.	H. M.
Miércoles 6	9	12
Miércoles 20	7	11

Notas Sociales

Matrimonio en Puntarenas

Hemos recibido la siguiente esquela matrimonial:

Mmanuel Mena y María Miranda, Jesús Chaves y Mercedes de Chaves, tiene el gusto de participar e invitar a usted al próximo matrimonio de sus hijos Dámaso Mena con la señorita María Chaves.

La ceremonia se efectuará el veinte de setiembre de 1944, en la Gobernación de Puntarenas.

Les deseamos, pues, a los nuevos contrayentes, una nueva dicha y un mundo de felicidad.

Operada

Fue operada en la Clínica Bíblica, nuestra gentil amiga Cavita Pizarro, el estado de la señorita Pizarro es satisfactorio por lo que nos alegramos sinceramente y la saludamos muy cordialmente.

SEÑOR GANADERO:

Arsenipur

"La Salud de sus animales" conocido producto veterinario que emplean permanentemente los grandes ganaderos y hacendados del país.

Pestes

Diarreas

Asoleos

Raquitismo

se cura rápidamente bajo la acción

benéfica de

ARSENIPUR

De venta en Boticas y Almacenes de todo el país
Distribuidor Laboratorios CARLOS VIQUEZ

SAN JOSE

LA ULTIMA MODA de Harold Nicholas - Teléfono 4477

Botica del Pacífico

Instalada en el Edificio del Ferrocarril Electrico.

Su propietario, el Lic. J. F. Oreamuno Flores tiene el gusto de ponerla a sus órdenes.

HONRADEZ-COMPETENCIA-BUEN TRATO
Teléfono 5765. Apartado 68. San José.

CHARBONOL

Ojalá hubiera una vacuna como el BLACK-LEGOL, para el CARBON... Algo que protegiera el animal DE POR VIDA.

No hay ninguna vacuna contra el CARBON que proteja de por vida, pero lo único que más se acerca es el

Charbonol Cutter

La razón es que el CHARBONOL contiene un producto químico que RETIENE la vacuna en los tejidos del animal, prolongando el proceso de inmunización.

El CHARBONOL es una dosis de 2 cc. Práctica y fácil de administrar. Sin dosis fraccionales difíciles de medir. No hay posibilidad de que por la pérdida de una o dos gotas fracase la inmunidad.

Le ofrecemos también una línea completa de Sueros y Vacunas contra Septicemia Hemorrágica, Mastitis, Aborto contagioso, así como también Jeringas, Aguja, Cánulas, etc. y medicamentos en general.

VISITENOS o escribanos que con gusto lo atenderemos

DEPARTAMENTO VETERINARIO

Costa Rica Dental & Medical Supply Co.

Dr. M. Fischel

Frete al costado Norte de la Plaza del Correo

Teléfonos: 2683 - 6047

Apartado 434

AVISO

Todos los servicios que preste esta Empresa deben ser pagados previamente. Para evitar perjuicios y demoras, se previene a los interesados que en lo sucesivo NO se embarcará anado cuyo flete no se haya arreglado previamente.—LA EMPRESA.

Compre en el
Almacén de Abarrotes
 DE RAFAEL SEGOVIA
 El que más barato vende. — situado entre calle 8a. Avenida 2a
 Teléfono 2 7 5 6. San José, Costa Rica. Apartado 211

Alice's Store
 APARTADO 703 — TELEFONO 5312
Surtido renovado de los más bellos souvenirs
Alicia de la Torre de Chajud — Avenida Central, entre Calles 5 y 10
 San José de Costa Rica

UNION COMERCIAL
 LA CASA DE LOS ZAPATOS BARATOS
 150 VARAS AL SUR DEL CUERPO DE BOMBEROS

Lea Ud. "El Guanacaste"

Relojería y Joyería
JOSE ROJAS M.
 Ex-socio de la Joyería Chapatte
 Ofrece a sus amigos y clientes su taller de reparaciones de Relojes y toda clase de joyas frente a la Automotriz

MUEBLERIA
Enrique GOMEZ & Co.
 TELEFONO 5634
 Es la única que le vende, cambia, compra y lealquila muebles. —
 150 varas al Este del Teatro Adela, Avenida Central
 RECUERDE NUESTRO TELEFONO 5634

LICOR ANTIANEMICO

FORTIFIQUE su ORGANISMO

tomando el conocido y eficaz
LICOR ANTIANEMICO

Vigor
Fuerza
Energía

Lo venden todas las buenas Boticas



MANUFACTURA EXCLUSIVA DE G. A. GRILLO O. SAN JOSE, COSTA RICA.

Agentes morosos
 Amado Panlagna
 Tilarán ₡ 40 80
 José Céspedes h.
 Grecia ₡39.10

Hotel Rivas

Frente al Parque de Liberia

ATENCION ESPECIAL
Espléndido servicio de cantina
 (A. RECIO)

Pida Melcochas

★ **La Estrella**
 Sanas y alimenticias
 Las que no deben faltar en ningún establecimiento
 TELEFONO 2999. — San José — APARTADO 973
 Agente en Puntarenas Abel Salazar F. Sucu.

Fábrica Nacional de Licores - Lista de Precios No. 11 - Acuerdo No. 24 H.
 30 DE MAYO DE 1944

Licores Finos

Pueden comprarse directamente en la Fábrica al por mayor y al menudeo

CLASE	Precio por botella sin envase	Precio por docena sin envase
Whisky Costa Rica.....	₡ 15.15	₡ 169 80
Ron Viejo Especial..... Garantizado de 10 años Cofiac Superior..... Garantizado de 7 años Ginebra Extra Fina.....	₡ 10.15	₡ 109 80
Ron Cañero..... Anís Imperial..... Cherry Brandy..... Crema de Menta..... Chartreuse.....	₡ 7.15	₡ 73 80
Crema de Cacao..... " " Café..... " " Nance..... " " Durazno..... " " Mora..... " " Naranja..... " " Banano.....	₡ 3.65	₡ 37 80
Marrasquino..... Curazao Fino..... Benedictina..... Vermouth..... Amargo de Angostura..... Coctel Seco..... Coctel Dulce.....		
Marañón Quinado.....	₡ 2.65	₡ 28 80
Vinsgre.....	₡ 1.65	₡ 16 80
Vino de Mora.....		
Vino de Marañón.....	₡ 2.40	₡ 25 80
Vino de Naranja.....		
Vino de Piña.....		

Licores Corrientes

(Se venden sólo al por mayor y a los patentados)

Aguardiente.....		Precio por 15 litros
Ron Blanco.....		
Ron Colorado.....		
Ginebra.....		₡ 47.25
Anisado.....		
Mistela Yerbabuena.....		₡ 51.00
ALCOHOLES (SIN ENVASE)	Precio por litro	Precio por 10 litros
Alcohol Puro de 95°.....	₡ 7.65	₡ 74 00
Alcohol Puro de 90°.....		69.00
Alcohol Puro de 80°.....	6 40	61 50
Alcohol Industrial de 80°.....	2,65	24.00
Alcohol Charol 95.....	3 90	36 50
Alcohol Quemar 90°.....	3 15	29.00
AGUAS PERFUMADAS	Precio por unidad sin envase	Precio per 10 sin envase
Agua Colonia (envase grande).....	₡ 5.65	₡ 51.50
" " (envase mediano).....	3 65	34 00
" " (envase pequeño).....	2 65	24 00
" " (sin envase) litros.....	6 15	56 50
Agua Florida (envase grande).....	₡ 4.15	₡ 36 50
" " (envase pequeño).....	2 15	19 00
" " (sin envase) litros.....	4 65	41 50
Bay Rum (envase grande).....	₡ 3 65	₡ 31 50
" " (envase pequeño).....	1 90	16 50
" " (sin envase) litros.....	4 15	36 50
Loción Los Angeles (envase pequeño).....	₡ 2 65	₡ 24 00
Valor de los envases: ₡ 1-00 el grande - 50 céntimos el mediano y 25 céntimos el pequeño		
AGUA DESTILADA		
1 litro.....	₡ 0,20	
10 o más litros.....	0,10 el litro	
GAS CARBONICO		
1 cilindro de 25 kilos.....	₡ 60,00	

Cortesia de
Alvarez y Cía.

NOTAS:—Se cobra un depósito de ₡ 1,00 por cada envase. Cajas de empaque ₡ 3.00 cada una sin derecho a devolución.

Guillermo Guardia Mora
 Administrador General de Licores